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Zitat von weam 

Dem würde ich zustimmen hätte man den Ernst der Lage nicht begriffen, die
Aussprache oder was auch immer es war deutet aber darauf hin, dass man im Verein
die Lage begriffen hat. Von daher braucht man da jetzt nicht so unnötig einen
Wind machen. Schwächephasen kommen durchaus vor, mehr Einfluss haben wir nicht
und ich sehe da durchaus die positive Unterstützung als wichtiger. Wenn das
Mannschaftsklima im Eimer ist wirst du durch Tabula rasa auch nichts mehr erreichen.
Man scheint die Lage begriffen zu haben, jetzt bleibt uns nur noch abwarten.

Wenn man das große Bild betrachtet, bin ich froh über jeden der hier online seinen
Frust/Dampf/Wind rauslässt, und dafür im/nebem Stadion die Contenance wart, als anders
herum.

Ansonsten gebe ich dir Recht, die Zeichen der Zeit scheinen erkannt worden zu sein. Hoffen wir
das beste, ohne jetzt gegen D98 gleich auf tikki takka und ein 3:0 zu hoffen bzw. zu erwarten.
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